
 
 

Protokollauszug 
aus der 

36. öffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 15.12.2022 

 
öffentlich 
Top 7 Bericht des Kita-Elternbeirates 

 
 

 
Herr Witzsche fragt zum Krisenkonzept, da Herr Pfeiffer die Vorstellung des Krisenkonzeptes für 
die Sitzung angekündigt hätte. Er erinnert an die geplante Befassung mit den Auswirkungen des 
Brandenburg-Paketes in der Sitzung am 19.01.2023. Herr Witzsche verweist auf die bundesweit 
kritische Situation im System Kindertagesbetreuung. Es sei zielführend, dass sich der Jugendhil-
feausschuss in einer der nächsten Sitzungen intensiv damit auseinandersetzt. Dabei müsse ge-
meinsam überlegt werden, was die Landeshauptstadt Potsdam unternehmen kann, um die Aus-
wirkungen der Kita-Krise in der Landeshauptstadt Potsdam möglichst gering zu halten.  
 
Herr Pfeiffer führt aus, dass es keinen aktuellen Stand zum Krisenkonzept geben würde. Sobald 
das Krisenkonzept vorliegt, würde es im Jugendhilfeausschuss vorgestellt werden.  
 
Herr Ströber merkt in Bezug auf die mögliche Befassung mit der bundesweit kritischen Situation 
im System Kindertagesbetreuung an, dass hierfür eine Aufarbeitung mit klaren Fragestellungen 
und Aufgaben durch die fachlich damit verbundenen Personen erforderlich sei. Herr Otto gibt zu 
bedenken, dass die Herausforderungen im System Kindertagesbetreuung in der Landeshaupt-
stadt Potsdam derzeit anders seien. Frau Frenkler befürwortet, dies zu thematisieren und bietet 
an, dieses Thema gemeinsam mit dem Kreiskitaelternbeirat aufzuarbeiten und das Ergebnis in 
einer der nächsten Sitzungen des Jugendhilfeausschusses einzubringen. Frau Dr. Müller merkt 
an, dass man prüfen müsse, wo dieses Thema platziert werden kann.  
 
Herr Reimann gibt bekannt, dass eine zweite Lesung zur Elternbeitragsordnung folgt. 
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